



Doctor Carlos Valenzuela-Ezquerro, nuevo socio numerario de la Academia Nacional de Medicina.

El doctor Carlos Valenzuela-Ezquerro, sustentó examen profesional en la Escuela Nacional de Medicina el 7 de mayo de 1949. Ganó por concurso la beca de la Fundación W. K. Kellogg para cursar un año académico de especialización en Otorrinolaringología en el Colegio de Medicina de la Universidad de Illinois de 1950 a 1951. Completó su adiestramiento en varios cursillos y seminarios en el país y el extranjero. Desempeña desde 1964 el cargo de Jefe del Departamento de Otorrinolaringología del Centro Médico "La Raza". Desde 1963 es profesor titular de Otorrinolaringología de la Facultad de Medicina, y desde 1966, del curso para graduados en la misma especialidad, así como de diversos cursillos. Es autor de más de 20 artículos publicados en la literatura periódica nacional y extranjera. La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su sección de Otorrinolaringología el día 15 de octubre de 1969.